

Capitanes

(07-09-2021).- Daniela Mijares...

Es la nueva capitana de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac). Como una de las creadoras del protocolo Mesa Segura para la reapertura, conoce a fondo los retos del sector y trabajará para recuperar la actividad. La Cámara representa a más de 600 mil restaurantes y 15 mil agremiados.

Medidas fiscales

El sector privado ya realizó sus peticiones con miras a la entrega del Paquete Económico para el próximo año.

Desde el Consejo Coordinador Empresarial, que preside Carlos Salazar, se presentó una propuesta en la que los empresarios insisten en la necesidad de la simplificación administrativa para el pago de impuestos.

Una de las sugerencias es que se generen mecanismos para que las pequeñas y medianas empresas puedan invertir de manera más fácil y financiar su capital de trabajo.

Entre las propuestas que podrían dar alivio a estos negocios se plantea la depreciación acelerada de activos, con miras a mejorar los flujos de efectivo en el corto plazo y empujar la inversión.

El líder empresarial considera que este mecanismo genera un ahorro fiscal al principio y posteriormente estimula la inversión, la demanda agregada y, por ende, se incrementa el pago de impuestos en un plazo más largo.

El presidente del CCE confía en que serán escuchados y no pierde la esperanza de que, una vez que se den a conocer los términos en los cuales se plantee el Presupuesto, se destrabaré el tercer paquete de proyectos de inversiones en infraestructura que ha quedado pendiente.

Vuelo histórico

Hoy es un gran día para la aviación mundial y nacional, pues llega al País, vía Tapachula, Zara Rutherford, quien a sus 19 años está rompiendo el récord Guinness al ser la mujer más joven en darle la vuelta al mundo, y hacerlo en un avión ultraligero Shark UL.

Mañana, Zara se reunirá en Monterrey con la Capitana Martha Vera, la primera Secretaria de Género e Igualdad Sustantiva de la Asociación Sindical de Pilotos Aviadores de México (ASPA).

Sin duda este encuentro no sólo impulsará el papel de la mujer en la agenda de la aviación nacional, también repercutirá en la participación dentro de carreras de ciencia y tecnología.

Después de su visita a México, Zara despegará hacia Estados Unidos, antes de cruzar el Pacífico hacia Rusia y terminar su gira en Bélgica en noviembre.

El viaje comenzó el 18 de agosto en Bélgica. Su objetivo es cruzar 52 países de cinco continentes.

Bolsas verdes

Mañana se llevará a cabo en Puebla la Expo 2021 de la Asociación Nacional de Abarroteros

Mayoristas (ANAM), que preside Guillermo Valdés, organización que representa a 50 por ciento de la distribución de productos de primera necesidad y genera más de un millón de empleos en el País.

Con miras a las nuevas normas de cuidado al ambiente, se espera que una de las empresas que aprovechará el máximo escaparaté será la firma Anguiplast, al mando de José Anguiano, dedicada a fabricar bolsas de polietileno con material reciclado.

Esta compañía, 100 por ciento mexicana y con sede en Arandas, Jalisco, está poniendo especial atención en la minimización de impactos de procesos y productos en favor del medio ambiente.

Sus productos están avalados bajo la norma ATSM D 5511-18, cuyo objetivo es certificar los materiales y productos biodegradables o compostables, tanto en México como a nivel internacional.

Recientemente presentó su marca Vitabag, una bolsa estilo camiseta que ha sido sometida a las pruebas del Centro de Caracterización e Investigación de Materiales "CECIM", en donde se corrobora que cumplen con la norma lo que implica que sólo tardan un año en biodegradarse a la intemperie.

Para Anguiplast esto ha implicado cuantiosas inversiones en maquinaria y desarrollo, situación que a la fecha se traduce en una capacidad de producción de 4 mil toneladas de material reciclado y hasta 3 mil toneladas de producto final mensuales.

Expande presencia

Rumbo, la plataforma que capitanea Lorena Ruiz, tiene mapeado el sistema de transporte público de la Ciudad de México y área metropolitana para ofrecer alternativas de movilidad. La herramienta digital ha consolidado su expansión y busca más.

Esta plataforma, de la empresa de tecnología WherelsMyTransport, que lleva Devin de Vries, nació en el País a finales de 2020 y está dirigida a aquellas personas que dependen del transporte público, al ofrecer información oportuna acerca de lo que sucede en el Metro, Metrobús y camiones de manera directa en sus teléfonos celulares.

Actualmente cuenta con más de 200 mil usuarios en México y el éxito obtenido le permitió llegar a Lima, Perú, en julio con el fin de replicar su modelo.

En menos de dos meses de operación en esa ciudad, la plataforma ya tiene trazadas más de 900 rutas y más de 20 mil usuarios.

Ahora, el equipo mexicano tiene en la mira Bangkok, Tailandia, plan que se concretará el próximo mes.

En México se generaron los planes de operación y las metodologías que se usan en las otras ciudades, donde los equipos son capacitados por talento mexicano.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2021-09-07/op211704>

Fecha de publicación: 07-09-2021